



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

職員室の外に、メダカを飼っている鉢があります。ある寒い朝、水面に氷が張っていました。1年生が手に取って遊んでいました。鉢の水は、どうして表面しか凍らないのでしょうか？謎が解けた人は知らせてください。厳しい寒さも、そろそろ終わりが近づいているようです。



今の学年では最後の参観日がありました。たくさんのおうちの方が来てくださいました。歌や演奏、授業で学んだことの発表、オペレッタの披露などをしました。6年生は中学校の先生が来てくださり、学校説明会もありました。



先週と今週、3学期の放課後個別学習会が行われています。国語や算数の課題を、先生に教えてもらったり、お友達とどうして教え合ったりしていました。計算問題や漢字などは、くり返して学習することでよく身に付きます。ぜひ何回もやってみましょう。



朝会で、今月もたくさんの賞状をお渡しすることができました。「うしお」の学校賞では、令和6年の最優秀賞をいただきました。全校の皆さんが、文章を書く活動ががんばった成果です。これからも、輝く作品がどんどん生まれることを楽しみにしています。



「三日坊主」という言葉を知っていますか。何かを始めても長続きしないことを言います。立派なお坊さんになろうと修業を始めた人が、厳しい修業がいやになって三日でやめてしまった、というのが由来だそうです。「やろう」と決心しても、続かないことはありますね。途中で忘れてたり、やめてしまったら目標や決意はありませんか？三日でやめてしまわず、五日間、一週間と続けると、習慣になります。例えば「早起きをしよう」「毎日お手伝いをする」「ゲームは宿題が終わってから」とか、まずは一週間がんばってみましょう。いつの間にか、できるようになります。

